

Liliane et Pascal **Oberson-Corbaz**, à Lausanne ;
Christiane et André **Gigandet-Corbaz**, à Bussigny,
leurs enfants et petits-enfants :

Christel **Gigandet** ;

Xavier et Sandie **Gigandet**, Thomas et Yann ;

Claudine **Corbaz** et Roland **Schaller**, en Gruyère ;

Roland **Corbaz**, à Orbe, et famille ;

ainsi que les familles parentes et alliées,
ont le chagrin de faire part du décès de

Madame Yolande CORBAZ-FLÜCKIGER

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman,
arrière-grand-maman, belle-sœur, tante, parente, qui s'est éteinte,
le jeudi 23 avril 2015, dans sa 92ème année.

*Elle est au ciel et dans nos cœurs.
Elle se repose enfin de sa longue journée.*

Un dernier adieu a eu lieu dans l'intimité, à la Chapelle St-Roch,
à Lausanne, où notre maman a reposé.

Un chaleureux merci à la Doctoresse Bennani et à toute l'équipe de
l'EMS Bois-Gentil Sauvabelin qui lui ont prodigué leurs soins et
entourée pendant deux ans.

Domicile de la famille :

Liliane Oberson-Corbaz, chemin de Pierrefleur 64, 1004 Lausanne.

Les personnes qui désirent honorer sa mémoire peuvent faire un don
en son nom à Transport Handicap, CCP 10-4733-5.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.